



CONTROL DE CALIDAD

 Nuestro banco de sangre cuenta con un sistema integral de calidad interno, el cual nos permite valorar y gestionar las medidas y/o acciones a tomar para garantizar la calidad total de nuestros procesos y técnicas.



Como parte de las disposiciones normativas en lo que respecta a la disposición de sangre humana con fines terapéuticos, este banco de sangre participa en el control de calidad externo de serología e inmunohematología (CCES), que coordina el centro nacional de la transfusión sanguínea (CNTS). Dicho programa nos permite valorar y garantizar las buenas prácticas y técnicas de la red nacional de laboratorios de banco de sangre en la detección de marcadores serológicos (HIV, Hepatitis B, Hepatitis C, Chagas y Sífilis).

 Adicionalmente nuestro laboratorio de análisis clínicos participa en el programa de aseguramiento de la calidad (PACAL). Esto con el fin de aumentar la calidad de nuestros resultados, pero sobre todo garantizar la capacidad profesional y analítica, tanto de nuestros químicos y técnicos, como de nuestros procesos, métodos, técnicas y equipos automatizados.

